

Wie kann ich meinen Garten naturnah gestalten?

Öffentliche Veranstaltung mit Tipps & Tricks von Profis

Wann: **Donnerstag, 18. April 2024, 19.30 Uhr**

Wo: **Mehrzweckraum im Gemeindehaus Erstfeld**
(Gotthardstrasse 99, Eingang vom Parkplatz her)

Vielleicht sind Sie kürzlich umgezogen? Oder wollten schon lange Ihren Garten naturnaher gestalten?

Urner Fachleute liefern Ihnen interessante Impulse und Antworten auf Ihre Fragen:

- Welche einheimischen Blumen kann ich in meinem Garten setzen?
- Wie kann ich Lebensraum für Wildbienen, Schmetterlinge und andere Tiere bieten?
- Und wie kann ich gleichzeitig etwas für die Klimaanpassung tun, zum Beispiel für Schutz vor Hitze und Trockenheit?

Bitte wenden.





Bilder: Fabian von Mentlen

Der Abend beginnt mit kurzen Vorträgen von **Fabian von Mentlen** (Wildbienen-spezialist und naturnaher Gartenberater) und **Barbara Herger-Gamma** (eidg. dipl. Obergärtnerin, Inhaberin der Firma Gamma Gartenraum GmbH). Die beiden Urner Fachleute zeigen Ihnen auch auf, wie eine Gartenberatung bei Ihnen im eigenen Garten aussehen kann.

Im Anschluss wird ein Apéro offeriert, und die beiden Fachpersonen stehen für Fragen zur Verfügung. Gerne notieren wir Ihr Interesse an einer Gartenberatung. Der Anlass wird von der Energiestadt-

kommission organisiert und richtet sich an alle Erstfelderinnen und Erstfelder sowie weitere Interessierte.

Das Gemeindehaus befindet sich gleich beim Bahnhof Erstfeld (Bahn- und Bushaltestelle). Parkplätze sind vorhanden.

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Wir freuen uns auf Ihre Anmeldung bei gemeindekanzlei@erstfeld.ch oder unter 041 882 01 30. Sie können auch spontan vorbeikommen, eine Anmeldung erleichtert uns jedoch die Planung.